



**“ANÁLISIS CRÍTICO AL GOBIERNO Y ADMINISTRACIÓN INTERIOR DEL
ESTADO. PROPUESTAS DE DESCENTRALIZACIÓN Y AUTONOMÍA
REGIONAL “**

ROBERTO NARANJO SANHUEZA

LICENCIADO EN CIENCIAS JURÍDICAS Y SOCIALES

RESUMEN

El objeto de este estudio es el gobierno y la Administración Regional y las políticas de Regionalización que se han llevado a cabo por gobiernos de turno, desde 1974 hasta la fecha, especialmente desde 1990 con la dictación de la ley 19.175 y las reformas Constitucionales de 1991 y 2005.

Para ello se recurre al análisis de los conceptos jurídicos de Estado y su clasificación, y de las nociones básicas de Desconcentración, descentralización y Regionalización, llegándose al examen del estado actual de Gobierno y la Administración Regional, teniendo como base de la división política administrativa del país, ala región.

En último término, se evalúa el proceso de Regionalización, que no se ha cumplido lo propuesto como reestructuración de las competencias regionales, ante lo cual se esbozan propuestas para lograr el objetivo del presente estudio, un verdadero proceso de Descentralización y una concreción de la Autonomía Regional.